



さくらんぼぐみだより

6月

最近の子どもたちの様子

新年度が始まって2か月が経ちました。連休明けは、大泣きする子がほとんどいなかったさくらんぼ組。5月になってから、登園時に積極的に入室したり、自ら保育者に手を伸ばしたりする子が増えてきました。一方で泣くことなく落ち着いた雰囲気だった子も泣いて何かを伝えようとしてくれたり意思表示ができるようになったり、少しずつありのままの姿を見せ始めています。そんな1つ1つの成長を嬉しく思います。お友だちへの興味も出てきています。泣いている子がいたら優しく頭を撫でてくれたり、園庭へ遊びに行く身支度をしているときもお友だちに帽子をどうぞしたり、登園してきた子においでおいでしたりなどなど…!! 少しずつですが、進級児と新入園児が混ざり合って関わり始めています。新入園児さんは、自分のマークを覚えてきたようで、靴やくつ下をしまったり、着替えの引き出しを指さしたりもしています。園庭では、アリやダンゴ虫に出会います。積極的に触れる子、恐る恐る触る子、遠くから眺める子、手を伸ばしつつも後ずさりする子など、反応にもそれぞれ個性があって可愛らしいです。これから梅雨時期になりますが、室内でもたのしい!と思えるような遊びを思いっきり遊んでいきたいと思っています!

今月の活動

雨の日が多い季節になりますが、ホールで遊んだり、貴重な晴れ間には、園周辺をお散歩したりして思いっきり体を動かして遊んでいきたいと思っています。



おねがい・おしらせ

- ・持ち物には**すべて大きく名前の記入**をお願いします。肌着、靴下にもお願いします。
- ・汗ばむ陽気になると、お着替えが増えることもあります。連絡ノートにも記していますが、持ち帰った洋服分をお持ちくださいますようお願いいたします。園には3セット分置いています。
- ・園庭用の外靴は持ち帰りましたら、サイズが合っているか、マジックテープはしっかりと止められるかなど確認をお願いします。汚れがあったらきれいに洗ってください。
- ★泥んこ遊びが始まります。連絡ノートに「する」「しない」のチェックをお願いいたします。

2024年5月31日 境木保育園
さくらんぼ組担任

おまけのエピソード

お昼ご飯やおやつをととてもよく食べるさくらんぼ組。スプーンを使って食べるのがとても上手で毎日頑張っています。おかわりが欲しい時は担任に伝えてくれます。もらうとニコニコ嬉しそうです。なんとおかわり分を完食する日も…!!

今月のうた・手遊び

♪ 先生とお友だち

♪ かえるのうた

♪ かたつむり

